



OPONEN ACUERDOS DE CAMP DAVID. Nablus, margen occidental ocupada del río Jordán, noviembre 7. El Alcalde de esta ciudad palestina, Bassam Shaka, derecha, en un acto popular para expresar el desacuerdo de la población con los acuerdos de Camp David.

Huelga en Irán Agota las Existencias de Petróleo

TEHERAN, noviembre 7. (AP). La huelga que desde hace una semana vienen cumpliendo los 37.000 trabajadores de la industria petrolera del Irán está agotando rápidamente el superávit de crudo que existía en el mercado internacional, según expertos en la materia, aunque por el momento los principales importadores de Occidente no admiten que se haya llegado a una situación de emergencia total.

El Presidente de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), el Jeque Ali

Khalifa, que también es Ministro de Petróleo de Kuwait, advirtió en una entrevista concedida a un Diario de su país que la situación iraní no constituye un peligro para el aprovisionamiento mundial de crudo.

“Los países industrializados pueden usar sus reservas estratégicas para compensar la reducción de sus importaciones de Irán, hasta que la producción iraní regrese a su producción normal”, puntualizó.

La producción iraní disminuyó en dos terceras partes de sus ha-

bituales 6 millones de barriles diarios, situados ahora al mismo nivel de la de Venezuela, en aproximadamente unos 2 millones.

Pero el Canciller de Francia, Louis de Guiringaud, reconoció en una rueda de prensa ofrecida en Tokio que el precio mundial del petróleo podría ser afectado por la huelga del Irán, aunque aclaró que

—Favor pase a la Pág. 17.

Cancilleres de El Salvador-Guatemala en Costa Rica

SAN JOSE, noviembre 7. (ACAN-EFE). En forma inesperada llegaron en la mañana de hoy martes a San José de Costa Rica los cancilleres de El Salvador, José Antonio Rodríguez, y de Guatemala, Rafael Castillo Valdez, sin que se conozcan aún los motivos de su visita.

Fueron recibidos por su colega costarricense, Rafael A. Calderón, en el Aeropuerto “Juan Santamaría”, a las diez y media de la mañana, hora centroamericana (16:30 GMT).

Para las 17:00 GMT, tienen prevista una reunión con Calderón y con el Presidente Rodrigo Carazo Odo.

Un vocero de la Cancillería no quiso proporcionar detalles sobre la visita de los altos funcionarios de Guatemala y el Salvador, y se limitó a indicar que por la tarde se darán a conocer los motivos de la imprevista visita de ambos funcionarios centroamericanos.

Violencia Estudiantil en Perú

LIMA, noviembre 7. (AP). Reñiegas entre escolares y policías en las ciudades de Huanuco y Cuzco dejaron como saldo un muerto, varios heridos y decenas de manifestantes presos, se informó hoy.

Debido a los estallidos de violencia, las autoridades ordenaron un cierre temporal en varios colegios, interrumpiendo el dictado de clases.

Los más serios estallidos de violencia ocurrieron ayer en Huanuco, ciudad de los Andes centrales a 312 kilómetros al este, donde por espacio de 24.

—Favor pase a la Pág. 34.

Tropas de Tanzania Atacan a Uganda Desde Ruanda

DAR ES SALAAM, noviembre 7. (UPI). Uganda informó hoy que tropas de Tanzania atacaron sus posiciones con granadas y bombas desde la vecina Ruanda y se preparaban a lanzar una invasión al través de ese país, ampliando drásticamente la guerra en el Oriente africano.

Un portavoz militar de Uganda dijo que las tropas tanzanas “han empezado a bombardear Uganda desde la frontera de

Ruanda”, según Radio Uganda.

Agregó que unos 10.000 efectivos tanzanos fueron concentrados en la zona de conflicto y se preparaban a lanzar una invasión largamente esperada, al interior de Uganda, al través de las montañas Merama, en la frontera entre Ruanda y Tanzania.

Si la versión ugandés resultara cierta, la guerra se ampliaría

—Favor pase a la Pág. 34.

Multitudes Descontroladas Atacan a Blancos en Zambia

LUSAKA, noviembre 7. (UPI). La policía de Zambia arrestó hoy a 20 blancos mientras multitudes descontroladas, empujadas a la violencia por informes radiales denunciando la presencia de espías de Rhodesia, recorrían el centro de Lusaka golpeando a los norteamericanos y europeos que encontraban en las calles.

Diplomáticos occidentales enviaron duras protestas a la cancellería de Zambia y urgieron a sus compatriotas a permanecer

en sus casas hasta la restauración del orden.

Los nuevos arrestos llevaron a 34 el número de blancos detenidos por sospechas de “colaborar con el enemigo”, desde que bombas de Rhodesia cayeron en una base guerrillera 20 kilómetros al norte de la capital de Zambia, matando a centenares de personas.

La policía debió intervenir varias veces para rescatar a blancos

—Favor pase a la Pág. 17.

Miembros de Delegación de Israel Viajan a los E.U.

JERUSALEN, noviembre 7. (AP). El Ministro de Defensa israelí Ezer Weizman viajó hoy a Washington para continuar las negociaciones de paz con Egipto, señalando que se encuentra preocupado por una creciente actitud en su país de que la paz sería “una calamidad” para Israel.

“Creo que estamos cerca de la firma de un tratado de paz”, dijo Weizman antes de ingresar en el avión que lo llevó a Estados Unidos. “Sería un error si no lo estuviéramos... pero no a cualquier costo”, agregó.

Los dos máximos representantes egipcios en las negociaciones tienen previsto viajar mañana a Washington, luego de haber completado cuatro días de consultas en El Cairo.

Weizman dijo que cree que la paz con Egipto marcará el comienzo “de una nueva era positiva para Israel”. Sin embargo, señaló que contempla con preocupación el hecho de que algunos israelíes, incluso miembros del Gabinete de su país, contemplan la paz como “una

—Favor pase a la Pág. 13.

Gravemente Herido a Tiros Senador Liberal de Nicaragua

MANAGUA, Nov. 7. (UPI). El Senador nicaragüense Ramiro Granera Padilla, importante dirigente del Partido Oficialista Liberal, fue gravemente herido hoy a tiros en León en otro episodio que hace tener una nueva ola de violencia en esta castigada nación centroamericana.

Granera Padilla, de 60 años fue sometido a una operación de emergencia en el Hospital San Vicente de León, a 85 kilómetros al oeste de Managua, pero los médicos informaron que tiene pocas posibilidades de vida.

El Director del Hospital, Ernesto López Rivera dijo: “Si lo-

gramos salvarlo será un milagro. El facultativo agregó que el legislador fue alcanzado por dos proyectiles en el cerebro. Uno de ellos le atravesó la mano y el cráneo y se alojó en el cerebro, y el otro penetró al través de la mejilla.

La secretaria de Granera Padilla, la abogada Miriam Sandoval, declaró a la policía que el Senador fue atacado hoy en la mañana por tres jóvenes en su oficina del centro de León.

La secretaria dijo que tres hombres pidieron entrevistarse

—Favor pase a la Pág. 34.

Misteriosos Asesinatos de Salvadoreños en Guatemala

GUATEMALA, 7 Nov. (ACAN-EFE). Cerca de diez ciudadanos salvadoreños han aparecido muertos en Guatemala, en circunstancias que apuntan hacia la operación de un grupo clandestino destinado a ultimarlos, tras secuestrarlos y torturarlos.

El último de estos muertos, informó hoy martes la policía, se localizó como los otros en caminos vecinales de la región sur del país.

La identificación de las víctimas se ha dificultado, pues sus asesinos se ha cuidado de no dejarles ningún documento encima. Varios de ellos se han enterado como “xxx”.

Hace poco más de un año, boletines entregados en forma anó-

nima en los medios de comunicación anunciaron el surgimiento de un “Grupo de Acción Libertaria Guatemalteca Anti-Salvadoreños” (GALGAS).

Indicaba el grupo que “los salvadoreños invaden Guatemala y dejan sin trabajo a los nacionales, sobre todo en la región sur, por lo que empezaremos a eliminarlos a menos que abandonen voluntariamente el país”.

Amenazaban también de muerte a los empresarios que dieran trabajo a los salvadoreños y a los establecimientos educativos en donde aceptaran alumnos de esta nacionalidad.

Pero con el correr del tiempo quedó en el olvido esa amenaza que no se cumple hasta ahora.



PRINCESA SALUDA A NIÑO. Oslo, noviembre 7. La Princesa Ana de Inglaterra saluda a un niño noruego que se le acerca en el hospital pediátrico, durante una visita.